

Denuncian que "se quiere privatizar y volver a la universidad elitista del pasado"

Miércoles, 30 de Enero de 2013 11:20 ANDREA G. PARRA



Trabajadores de la

Universidad de Granada (UGR) protagonizan un nuevo paro técnico en protesta por los recortes. Critican las medidas del Ministerio de Educación, de la Junta y tampoco se olvidan, de señalar de nuevo de forma directa, al equipo de gobierno de la institución universitaria granadina. La protesta ha sido, en este caso, en la Facultad de Ciencias de la Educación.

Durante la concentración se procedió a la lectura de un manifiesto por parte del profesor de la facultad, Jorge Expósito, secretario del comité de empresa del PDI.

La próxima semana la concentración se realizará de nuevo, en las puertas de la Delegación Provincial de la Junta de Andalucía, para protestar contra el recorte del 5% y la congelación de las plazas del profesorado, según informó FTE-UGT.

Esta protesta está dirigida contra "los abusos del gobierno del PP en su campaña contra todo lo público, en especial contra las universidades, que nos está conduciendo a una situación crítica a los trabajadores universitarios".

El paro técnico, también se dirige contra el Gobierno andaluz que además de "venir bloqueando la promoción y estabilización del profesorado, ahora impone a todos los empleados públicos universitarios a través de la Ley 3/2012 del 21 de septiembre, de medidas fiscales, administrativas, laborales y en materia de hacienda pública para el reequilibrio económico-financiero de la Junta de Andalucía, un nuevo recorte del 5% de las retribuciones periódicas integras anuales".

También, es una llamada de "rectificación al gobierno de la UGR, que no siempre ha estado al lado de los trabajadores, no entendemos su presteza en la aplicación de los decretos y leyes de recortes desde enero del 2012. La sobrecarga horaria del profesorado, y, últimamente, lo ocurrido con el recorte en la paga de diciembre de los investigadores, son síntomas de que ése no es el camino. Le instamos a que se coloque al lado de los trabajadores en defensa de la universidad pública".

A continuación el manifiesto que se ha leído esta mañana:

Manifiesto en defensa de la universidad pública

Desde diciembre de 2011 los sucesivos decretos-leyes del Gobierno Central han supuesto una agresión frontal contra la Universidad como servicio público. Las consecuencias son evidentes: la congelación de las plantillas y el bloqueo de las promociones del profesorado y del PAS, el aumento de la jornada laboral, el despido libre, la sobrecarga horaria del profesorado; y, en los estudiantes, el incremento de tasas y la reducción de las becas. Ahora el gobierno andaluz a través de la Ley 3/2012 del 21 de septiembre, de Medidas Fiscales, Administrativas, Laborales y en materia de Hacienda Pública para el reequilibrio económico-financiero de la Junta de Andalucía, nos impone un nuevo recorte del 5% de las retribuciones periódicas integras anuales a los empleados públicos de Andalucía, y entre ellos, a los de las Universidades Andaluzas. El gobierno andaluz se convierte así en cómplice del gobierno del Partido Popular.

El gobierno de la UGR no siempre está al lado de los trabajadores, su presteza en la aplicación de los decretos es muy sintomática, como ha mostrado desde enero del 2012, con la imposición de la sobrecarga horaria al profesorado y recientemente con el recorte de la paga de diciembre a los investigadores.

Lo que se está pretendiendo con tanta medida de austeridad, y aún falta por venir la futura ley de universidades del ministro Wert, es eliminar las universidades públicas privatizando sus servicios y volver a las universidades elitistas del pasado.

Ante esta situación los empleados públicos universitarios tenemos que dar una respuesta firme, de rechazo apoyando las medidas de protesta y exigiendo a los gobiernos un cambio en sus políticas. El Paro Técnico que

realizaremos semanalmente es una forma de expresarles que no aceptaremos la desaparición de la universidad pública Por todo ello, exigimos la retirada de las leyes y decretos que castigan a las universidades y a los empleados públicos.

0 **Twittear** 0 **Share** **Me gusta** 2 **Enviar**



Añade un comentario...

Comentar

Plug-in social de Facebook

Caja de comentarios de Facebook para Joomla